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「令和３年度徳島市地域公共交通会議」 

会議録（要約） 

 

令和４年１月７日（金） 

午前１０時～１０時４０分 

徳島市役所 本庁舎１３階 第一研修室 

 

欠席者 ０人、傍聴者 ０人 

 

１ 開  会 

 

２ 会長あいさつ 

  （折野第二副市長） 

 

３ 委員の紹介 

  ６名の委員が交代したため、新しい委員を紹介 

 

４ 協議事項 

協議事項については、設置要綱第６条に基づき会長が議長となり、議事進行を執り行

う。 

 

（会  長） 

  それでは、事務局に替わりまして、議事を進行いたします。 

  はじめに、協議事項（１）の上八万コミュニティバスの運行ルート変更案等につい

て、事務局から説明をしてください 

 

（運営委員会） 

  上八万コミュニティバスの運行ルート変更案等について、説明 

 

（会  長） 

  ただいま説明のありました内容につきまして、ご質問・ご意見はございませんか。 

 

（委  員） 

  廃止停留所は利用がなかった停留所なのか。また新設される停留所はアンケート調査

で希望があったところなのか。 
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（運営委員会） 

  利用がなかった停留所を廃止とした。アンケート調査で希望があったところに停留所

を新設する。 

 

（会  長） 

  ほかにご意見などもなければ、上八万コミュニティバスの運行ルート変更案について

は、案のとおり承認していただいてよろしいでしょうか。 

 

（会  場） 

  異議なし 

 

（会  長） 

  ありがとうございました。 

それでは、ご承認いただいた内容で、許可申請等の手続きを進めさせていただきま

す。 

  続きまして、協議事項（２）の国庫補助事業に関する事業評価の実施について、事務

局から説明してください。 

 

（事 務 局） 

  国庫補助事業に関する事業評価の実施について、説明 

 

（会  長） 

ただいま説明のありました内容につきまして、ご質問・ご意見はございませんか。 

 

（委  員） 

川内循環線、渋野線の利用者数の調査について、バス停ごとに調査を行っているの

か。 

   

（事 務 局） 

バス停ごとに乗降者数を調査している。 

 

（会  長） 

ほかにご意見などもなければ、事業評価については、事務局案のとおり、ご承認いた

だいてよろしいでしょうか。 
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（会  場） 

  異議なし 

 

（会  長） 

ありがとうございました。それでは、ご承認いただいた内容で国に提出いたします。 

本日の議事につきましては以上でございますが、その他、ご意見、ご質問がございま

したらご発言をお願いします。 

 

（委  員） 

今回、上八万コミュニティバスの運行ルート変更が議題となっていたが、市バス路線

の見直しを行う予定はあるのか。例えば、住吉から田宮街道を経由して中吉野方面に向

かう路線はないと思うが、買い物などで利用する人や学生が多くいると思うので検討し

てほしい。 

 

（事 務 局） 

路線ごとの見直しについてはまだできていない状況であり、今後大幅な見直しを行う

ときは需要調査を行う予定だが、市バスで新規の路線を走らせるのは難しく、既存のど

こかを減らさなければいけないので、なかなか進まない状況である。ただし、新たなバ

ス路線やバス停留所の設置要望などは日々、地域交通課でも受けており、見直し時には

それらも考慮して検討する。 

 

（会  長） 

本日の議事はすべて終了しましたので、事務局に進行をお返しします。委員の皆さんに

は、議事の円滑な進行にご協力いただきありがとうございました。今後ともよろしくお願

い申し上げます。 

 

５ 閉  会 

 

以 上 


